
Kreistagsrede IG Frauen 
Die großen Baumaßnahmen Krankhäuser, Gymnasium Zwiesel und Realschule Zwiesel, haben wir 
beschlossen und damit auch in Kauf genommen, dass wir 2020 um eine Darlehensaufnahme nicht 
herumkommen. 
 
Schulen und Krankenhäuser sind wichtig für die Daseinsvorsorge unserer Bürger, ebenso ein gut 
funktionierender ÖPNV und nicht zuletzt auch die Förderung der Hallenbäder. Da ist jeder Cent gut 
angelegt und darum stehen wir IG Frauen hinter den Beschlüssen und werden dem Haushalt 
zustimmen. 
 
Ich möchte mich bei unserem Kämmerer Herrn Fischer bedanken, dass er die Haushaltszahlen 
realistisch und ohne Luftbuchungen angesetzt hat. Ich kann diesem Haushalt mit gutem Gewissen 
zustimmen. 


